

10月11日

カメラア藤沢SST通信

社会福祉法人カメラア会
特別養護老人ホーム
カメラア 藤沢 SST
Camellia



木の葉も日一日と色づいてくる季節がやって来ました。そしてやっぱり味覚の秋です！サツマイモやキノコに魚だとサンマでしょうか。美味しくいただき、栄養付けて少し身体も動かして、このコロナ禍にも負けない気持ちで頑張りたいと思います。緊急事態は解除となりましたが、まだ気温も寒暖差が大きく引き続き感染対策や体調管理に十分気を付けて参ります。

2021年10月13日発行

9月の様子

【夏祭り】 9/27から4日間、夏祭りを開催しました。



4日間にわたって開催された「夏祭り」イベントでした。行事委員会中心に夏祭り実行委員会を組織し、コロナ禍でも楽しめる様に企画し、楽しんでいただきました。

【行事食】



こちらは、やわらかい形態です。形状は残しつつ！

小豆ご飯、天ぷら盛り合わせ、鰯の塩焼き含め煮、春菊と柿の白和えすまし汁（こねぎ・手毬ふ）皆さん美味しくいただきました。

新型コロナ関係

職員のPCR検査について

現在、日本財団によるPCR検査を職員は毎週受検し、10/12現在まで陰性となっております。12月まで延長し継続する予定です。

ユニットの様子 [新卒企画レク]

【うちわ作ってみました!】



まだ暑い日が続いていたころ、みんなでうちわを作って夏祭りに持って行きました。



【パンケーキレク】



パンケーキを作るレクリエーションを企画しました。甘い焼ける香りがユニット内いっばいに広がり、美味しくいただきました。



【手作りエアホッケー!】



元気いっぱい楽しみました



みなさんは「エアホッケー」を知っていますか?

そうです、ボーリング場のゲームコーナーにあったアーケードゲームです。丸いパックを手で持つマレットで相手ゴールに押し込むゲームです。

それを、エアは出ませんが手作りで4月入職メンバーがアイデアで作りました。

← 手作りのパックにマレットです



職員の活動

【湖山医療福祉グループ チームケア学会 全国大会】



他2会場

チームケア学会では、医療・福祉にかかわる職種の研究活動を発表し情報交換、交流、連携を通じて医療・ケアの質の向上を目指して活動をしています。

その、研究活動の全国発表会が9月にありました。

カメラア藤沢SSTから2事例を発表させていただきました。一つ目は看取りをさせていただいた時の事例で、ご家族の想いや職員の想いがつまった発表でした。

二つ目は四肢麻痺の方の支援についてで、職員の知恵やご利用者様のご友人の想いを支援する発表でした。

施設内でも5つの視聴会場を設置して、85事例の中で興味がある発表を視聴し学ぶことが出来ました。

イベント案内

フラワーアレンジメントや季節を感じられるイベントを企画中です。

私たちのホームページにも日々の様子を載せていますのでぜひみてください。
URL <http://fujisawa.camellia-kai.com/>



※施設内で入居者様と職員によるイベントとなりますが、3密にならないように企画中です

ご入所者様のご様子・職員のつぶやき・イベントの告知・報告をさせていただきたいと思っております。また、記事についてのアドバイスなども随時受け付けておりますので、よろしくお願いたします

広報 朝日義信